

À la demande des responsables de la FDSEA et des Jeunes Agriculteurs du Loiret, exprimées lors de leur manifestation devant le dépôt pétrolier de Saint-Jean de Braye, Jean-Pierre Sueur a adressé un message à Stéphane Travert, ministre de l'Agriculture pour apporter son soutien à leurs demandes suivantes :

- interdire l'importation de tout produit ne correspondant pas aux standards de production français ;
- consulter systématiquement le CORENA (Comité de rénovation des normes en agriculture) pour réaliser des études d'impact en cas de nouvelles réglementations ;
- donner des moyens pour concrétiser les objectifs des États généraux de l'Alimentation et pour mettre en œuvre les plans filières.

>> [Lire la lettre à Stéphane Travert](#)